

La Denfert cyclo souhaite faire une place aux vélos à assistance électrique

Deux personnes pratiquant le vélo à assistance électrique envisagent d'entrer au club, qui souhaite dynamiser cette activité et créer un groupe spécifique pour les « VAE ».

L'assemblée générale de la Denfert-cyclo a permis de faire un bilan et d'envisager une année riche en activités cyclistes. Le président, Noël Guinchart, a dressé un bilan positif de l'année en notant au passage l'implication de la municipalité, qui envisage le prêt de vélos aux habitants. L'association est affiliée à la FFCT (fédération française de cyclotourisme) dont la règle est « sans classement ni chronométrage ». L'objectif du groupe est de proposer à ses 70 adhérents la possibilité de pratiquer le vélo le plus souvent possible. C'est ainsi que trois groupes adaptés aux niveaux des adhérents leur permettent de faire des entraînements les mardis, jeudis et samedis avec un rendez-vous à 13 h 30 sur des circuits préparés de la région. L'aspect sécurité des cyclistes est une préoccupation permanente.

La Denfert propose également des activités annuelles telles que la bourse aux vélos (qui aura lieu cette année le 24 fé-



Une partie des responsables avec le président (à droite).

vrier), la ronde des loups (le 8 mai) et la rando-sclérose (le 7 octobre).

Deux personnes pratiquant le vélo à assistance électrique envisagent d'entrer au club. Le président souhaite dynamiser cette activité et créer un groupe spécifique pour les « VAE ». La Denfert-cyclo compte cinq couples dont les épouses sont les

seules femmes. Noël Guinchart a précisé qu'il était utile de rappeler la « charte de bonne conduite » : « la convivialité échappe de temps en temps aux cyclistes et il faut y remédier, tout le monde doit y trouver son compte » a-t-il assuré.

> Renseignements : [www ; denfert-cyclo.com](http://www.denfert-cyclo.com)

Des séjours en projet

Cette année, six séjours, préparés par André Libis, sont envisagés : deux à Roquebrune-sur-Argens (84), un jour et demi en mai au Ventoux, cinq jours dans le Vercors, trois jours en Ardèche et enfin le tour de Corse en onze jours. Ce sont de bonnes occasions de lever la tête du guidon et faire de belles découvertes dans ces diverses régions de montagne.